

学校便り 上美生

第8号

学校教育目標

○よく学びよく考える子ども（知）⇒自主・創造 ○なかよくし助け合う子ども（徳）⇒友愛・協力
 ○進んで取り組みやりぬく子ども（体）⇒主体・根気 ○いつも明るく元気な子ども（情）⇒明朗・快活

「地域とつながる取組を大切に」

茅室町立上美生小学校
校長 岸 研 吾

寒さが身にしみる季節となってきました。雪の降り始めは、各所でスリップ事故が発生しています。先日、職員打合せの中で、車間距離を今までよりも長めにとるよう呼びかけた所です。運転モードもしっかりと冬仕様に切り替えて交通安全に気を付けたいところです。

さて、過日実施の「学習発表会」では、多くの保護者・地域の皆様がご来場くださり、子どもたちのステージ上で頑張る姿をご覧いただきました。どの学年も積み上げてきた練習の成果を発揮することができ、素晴らしい学習発表会となりました。ご来場の皆様からは、温かい拍手や心温まる言葉をいただきありがとうございます。30人の子どもたち、そして私たち教職員もやり遂げたという充実した気持ちで次のステップへと踏み出しているところです。

11月22日に、上美生小中学校PTAが主管して茅室町PTA連合会の文教懇談会が行われました。「持続可能な地域づくりを目指して」というテーマのもと10月に本校を会場に実施した「上美生総合防災訓練」の取組について紹介し、学校・PTA・地域の連携協働のあり方について参加者の方々と協議をしました。取組の発表は廣瀬会長が代表して行いました。総合司会は宮西さん、受付業務は北密さん・村上さん、庶務的な役割は野村教頭・藤林教頭・山本先生、懇談会には奥村さん・河口さん・五十嵐さん・太田さん・高橋さん（やまなみ）にも参加していただきました。30数名の参加者の内、上美生からの参加者が3分の1近くいたことに、地域の協力姿勢や結束力を強く感じました。大変ありがとうございます。防災訓練の取組を話題にしながら各学校区のPTAでできそうなことをイメージし、協議をしました。その中で、上美生地区の良さとして、「地域との関係性・交流」「連携・協働の素地がある」「一人一人（子どもも大人も）役割が明確でやりがいがある」等々、声をいただきました。今後とも、小さなコミュニティのメリットを生かしつつ、小中学校の連携・協働及び地域の皆様とつながる取組を大切にしていきたいと思っています。

既に道内にはインフルエンザの警戒警報が出されています。2学期終了まで残り3週間ほどです。健康管理に気を付けながらまとめの学習に丁寧に取り組んでいきます。

12月の行事予定

- 1日（金）町内作品展示会（～8日中央公民館）
あいさつ・見守り運動
- 6日（水）授業参観日・全体懇談
- 7日（木）読み聞かせ 児童会
- 8日（金）生涯学習アドバイザー訪問
- 11日（月）英検 ESG
音楽室・校長室エアコン設置工事
- 14日（木）朝会（表彰・校長講話）
- 15日（金）まるごと給食
清掃強化週間（～21日）
- 21日（木）読み聞かせ 児童会集会
- 22日（金）2学期終業式 大掃除
- 23日（土）～1月11日（木）冬季休業



町民集会の
様子から

12月1日（金）～8日（金）まで、茅室町児童・生徒作品展示会が中央公民館で行われます。本校をはじめ、力作が展示されているので、機会があれば中央公民館でご覧下さい。（9:00～20:00、8日～15:00）

町作品展・参観日

12月6日（水）は授業参観日です。今回は、スケート靴の貸し出しや全体懇談も予定しています。全体懇談では3学期の授業時数についての話もあります。お忙しい中ではありますが、授業参観と合わせてご参加お願いいたします。

編集後記

教頭 野村 真実

新型コロナウイルスもインフルエンザも流行は収まってはいませんが、いろいろところでイベントが多かった11月でした。18日（土）の上美生収穫祭では、フランクフルトを焼かせていただきました。（誰？と言われてしまいました…）

雪も降り、もう12月となります。元気に、しっかり勉強して2学期をしめくくってほしいと思います。

学習発表会

11月10日(金)に、「がんばれ！一人一人がかがやく学習発表会」のテーマのもと上美生小学校学習発表会がありました。今年度は新型コロナウイルスの5類移行に伴い、入場制限もなく、マスク無しでの発表となりました。多くの方の前での発表は緊張もあったかもしれませんが、やりきった表情はとても輝いていました。お忙しい中ご来場いただき、あたたかい拍手をありがとうございました。



給食⇒弁当

11月17日(金)には、給食が提供されませんでした。原因は16日(木)に調理用大鍋の蒸気ポイラーが故障したためです。幸い1日で機械が直り、通常に戻りました。

子どもたちは、自分のために作ってくれたお弁当に喜んでいました。給食センターにとっても保護者の方にとっても急なことだったと思います。お弁当対応ありがとうございました。

町PTA文教懇談会

11月22日(水)に芽室町PTA文教懇談会がありました。

上美生小・中学校PTAが主会で、上美生総合防災訓練について廣瀬会長が発表をしました。コミュニティスクールコーディネーターの吉藤さんや役場の佐藤さんなど、訓練に関わった方がそれぞれの立場で発表をしました。役員の方々にもたくさんのご協力をいただきました。また、参加された保護者の方も協議を進めていただき、ありがとうございました。



十勝子ども大会・芽室町青少年健全育成事業

十勝の児童生徒の作品が集まる十勝子ども大会で優奈さん(書写:秀作)、桜さん(版画:入選)、瑚陽さん(工作と版画:入選)の作品が入賞しました。校長室で校長先生より表彰を受けました。

また、芽室町青少年健全育成事業では、以下の結果となり、町民集会で表彰されました。おめでとうございます。町民集会では、山本昂さんが意見発表をする姿も立派でした。



◎標語の部	最優秀賞	中島徠夢さん	佐々木瑚陽さん
	優秀賞	山口莉奈さん	中島夢彩さん
	事務局賞	山口 翔太さん	
◎ポスターの部	最優秀賞	張田ミナミさん	
	優秀賞	中島 徠夢さん	